



Nuestro compañero Rafael Guzmán, Investigador Principal del equipo [GOYA](#) -UCM y miembro del equipo [GAL](#)
[AXIAS](#)

-UCM, ha sido entrevistado por el diario Público, donde nos habla de su trayectoria y sus últimos proyectos, entre los que se encuentra Alba, con el que pretende captar la luz de la primera galaxia, hace 12.500 millones de años, usando el Gran Telescopio Canarias (GTC). "Sería la luz más vieja del universo para nosotros, pero también la más nueva, porque la observas en el momento en que se formó".

Más información: ["España y Florida lanzarán un satélite desde Cabo Cañaveral en 2012"](#)

